

# Las inscripciones para el Congreso Regional Latinoamericano de la FIGO – Cartagena 2022 han abierto

*El Congreso Regional Latinoamericano de la FIGO – Cartagena 2022 se llevará a cabo del 3 al 5 de noviembre.*

CARTAGENA, COLOMBIA, May 25, 2022 /EINPresswire.com/ -- [La Federación Internacional de Ginecología y Obstetricia \(FIGO\)](#) abre con entusiasmo las inscripciones para su Congreso Regional Latinoamericano, organizado en colaboración con la Federación Colombiana de Obstetricia y Ginecología (FECOLSOG) y la Federación Latinoamericana de Sociedades de Obstetricia y Ginecología (FLASOG).

[El Congreso Regional de la FIGO](#) es un evento líder mundial en ginecología y obstetricia donde se debaten los últimos avances tecnológicos, prácticas recomendadas y habilidades clínicas en la atención de la salud de la mujer.

Más de 1,000 delegados se reunirán del 3 al 5 de noviembre de 2022 en la ciudad vivaz de Cartagena de Indias para aprender, compartir, forjar alianzas y acercarse más al logro de los objetivos científicos, de atención de la salud y de desarrollo sostenibles en América Latina. El Congreso Regional reunirá a representantes de las más de 130 sociedades miembros de la FIGO, ginecólogos obstetras, parteras, enfermeros, defensores, responsables de la toma de decisiones y otros especialistas en el campo de la salud y los derechos de las mujeres.

"Este Congreso Regional pone en marcha tres de nuestros principales deseos cuando la FIGO colabora en una reunión científica: Primero, tenemos la importantísima oportunidad de reunirnos e intercambiar ideas con nuestros líderes en América Latina, para escuchar sus logros, sus necesidades y cómo la FIGO puede asociarse mejor en la región. En segundo lugar, tenemos la oportunidad de desarrollar un programa científico excepcional basado en el gran conocimiento científico de América Latina, en asociación con las divisiones y comités de la FIGO. Esta reunión va a aumentar el espíritu de colaboración a través del intercambio científico y personal." – Dra. Jeanne Conry, Presidenta de la FIGO

El Congreso Regional de la FIGO 2022 les ofrecerá a los asistentes una oportunidad única para interactuar con expertos líderes de América Latina y de otros lugares. El programa científico incluirá una gama atractiva de formatos de sesiones, incluyendo plenarios, sesiones de análisis, talleres prácticos y desayunos de trabajo. Los temas de las sesiones abarcarán las especialidades

de obstetricia, ginecología, salud y derechos de las mujeres; haciendo un énfasis especial en temas de importancia y novedades referentes a América Latina. La programación estará disponible tanto en español como en inglés. Además, se contará con un animado programa social vespertino.

El Congreso Regional Latinoamericano de la FIGO – Cartagena 2022 facilitará debates importantes que ayudarán a dar forma a políticas nacionales, regionales y globales, con lo que se garantizará la salud y el bienestar físico, mental, reproductivo y sexual de las mujeres y niñas en todo el mundo – tanto ahora como en el futuro. Anhelamos darle la bienvenida a FIGO Cartagena 2022.

Puede obtener más información y registrarse en el siguiente enlace: [www.figo2022.org](http://www.figo2022.org). En las próximas semanas habrá más información disponible en el sitio web. Si tiene preguntas, comuníquese con la Secretaría del Congreso en la siguiente dirección de correo electrónico: [congress2022@figo.org](mailto:congress2022@figo.org).

– Fin –

Notas para los editores

Lo que hace la Federación Internacional de Ginecología y Obstetricia (FIGO)

FIGO es una organización de profesionales afiliados que reúne a más de 130 asociaciones de obstetricia y ginecología de todo el mundo. La visión de FIGO es que las mujeres del mundo alcancen los estándares más altos posibles de salud física, mental, reproductiva y sexual, y de bienestar durante toda su vida. Para lograr esta visión, nuestra labor se fundamenta en cuatro pilares: educación, implementación de investigaciones, advocacy y desarrollo de capacidades.

FIGO es líder en actividades de programas globales, con un enfoque particular en África subsahariana y el sudeste asiático. La Federación es una defensora a nivel mundial, en especial, en relación con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) concernientes a la salud y el bienestar reproductivos, maternos, de recién nacidos, niños y adolescentes, y las enfermedades no transmisibles (ODS3). También trabajamos para mejorar el reconocimiento de las mujeres y permitir su participación activa a favor de la reivindicación de sus derechos sexuales y reproductivos, incluidos el abordaje de la mutilación genital femenina (MGF) y la violencia de género (ODS5).

Además, brindamos educación y capacitación para nuestras sociedades miembros y desarrollamos las capacidades de aquellas que provienen de países de bajos recursos mediante el fortalecimiento del liderazgo, la traducción y difusión de prácticas recomendadas y la promoción de diálogos sobre políticas.

FIGO tiene relación oficial con la Organización Mundial de la Salud y estado consultivo con la Organización de las Naciones Unidas.

Rob Hucker

La Federación Internacional de Ginecología y Obstetricia (FI

7383025731 ext.

[email us here](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/573752402>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 Newsmatics Inc. All Right Reserved.